

HEINRICH-DRAKE-REALSCHULE - NEUBAU fertig gestellt!

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH vom DETMOLDER-KURIER!

Heinrich-Drake-Realschule · Sprottau Str. 7 · 32756 Detmold

Neumann Krex & Partner
Ingenieurbüro für Brandschutz und Bauwesen GmbH

Die Spezialisten für den Brandschutz!
Kompetent - Wirtschaftlich - Anerkannt!

Büro NRW Meschede Tel. 0291.20042 0
Büro Hessen Niestetal Tel. 0561.7664588 0

brandschutz@nk-ing.de
www.nk-ing.de



Linkamp GmbH
• Abbruch • Recycling • Sanierung

Tel.: 0 29 47 / 56 88 28 Völlinghauser Str. 39-41
Fax: 0 29 47 / 56 88 30 59609 Anröchte

info@Linkamp-Abbruch.de - www.Linkamp-Abbruch.de

**MÜLLER-KIRCHENBAUER U. PARTNER
INGENIEURGESELLSCHAFT**

- BAUGRUNDERKUNDUNGEN
- GRÜNDUNGSBERATUNG
- ERDSTATIK
- SPEZIALTIEFBAU
- ALTLASTEN
- BEWEISSICHERUNG

www.mkp-detmold.de mail@mkp-detmold.de
www.mkp-hannover.de mail@mkp-hannover.de

MKP Ingenieure für Geotechnik

Prüfung der statischen Berechnung

hmr

Ingenieurgruppe hmr
Kleiner Spiegelberg 12a
32657 Lemgo
Fon 05261 666675
www.hmr-ingenieure.de

Ingenieurgruppe hmr
PARTNERSCHAFTSGESELLSCHAFT BAU

brüchner-hüttemann pasch bhp
Architekten+Generalplaner GmbH

Alles Gute zum Einzug!

bhp-architekten.de | Niederwall 10 | 33602 Bielefeld

Schlüsselübergabe Heinrich-Drake-Realschule/„Tag der offenen Tür“ am 29. November Viel Lob für den Neubau bei offizieller Einweihung

„Es ist geschafft!“ Der Neubau der Heinrich-Drake-Realschule wurde jetzt mit einer symbolischen Schlüsselübergabe eingeweiht. Beim offiziellen Festakt erntete das neue Gebäude von Offiziellen, Lehrerkollegium und Schülern viel Lob. „Hier können sich die Schüler wohlfühlen und sie tun es auch“, erklärte Schulleiterin Eva Brinkmeier in ihrer Begrüßung. Nach eineinhalb Jahren Bauzeit konnten die Schülerinnen und Schüler bereits mit Beginn des neuen Schuljahres in die neuen, modernen Räume einziehen und diese im Schulalltag testen. Als ein besonderes Highlight lobte Brinkmeier das lichtdurchflutete Atrium. Dieses diene als Gelenk zwischen dem alten und dem neuen Gebäudetrakt. Hier sei aber auch eine neue Mitte entstanden, erläuterte die Architektin Ursula Pasch, vom Architekturbüro Brüchner-Hüttemann Pasch aus Bielefeld.

Der dreigeschossige, rund 80 Meter lange Baukörper wurde im Passivhaus-Standard errichtet. Im Erdgeschoss befinden sich die Fachräume, in den beiden Obergeschossen jeweils elf Unterrichts- und fünf Differenzierungsräume.

Außerdem gibt es in den Obergeschossen zwei Computerräume und ein Selbstlernzentrum. Die hellen, langen Flure wurden mit einem neuen Farbkonzept in grün, orange und gelb gestaltet. Insgesamt investierte die Stadt Detmold rund 11,5 Millionen Euro für den Neubau.

„Die Entscheidung für einen Neubau war genau die richtige Entscheidung“, erklärte auch Bürgermeister Rainer Heller, der sich in seinem Grußwort insbesondere für die gute Zusammenarbeit bedankte. Sein Dank galt zum einen dem Architekturbüro, dem städtischen Projektleiter und Technischen Beigeordneten Thomas Lammering und seinem Team, sowie den ausführenden Handwerkern. Zum anderen bedankte er sich beim Lehrerkollegium, den Eltern und den Schülerinnen und Schülern, die in den vergangenen Jahren viel Geduld und Verständnis für die provisorische Unterrichtssituation aufgebracht und an der Neugestaltung ihrer Schule großen Anteil genommen hatten. So wurden unter anderem in enger Absprache mit allen Beteiligten die Außenanlagen der Heinrich-Drake-Realschule komplett neu gestaltet. „Wenn Schüler ihren Schulhof liebevoll Spielplatz nennen, so sagt das schon einiges“, so Brinkmeier. Auch den Festakt zur offiziellen Einweihung bereicherten die Schülerinnen und Schüler mit musikalischen



Symbolische Schlüsselübergabe: Bürgermeister Rainer Heller, Schulleiterin Eva Brinkmeier und Architektin Ursula Pasch.

tänzerischen Beiträgen. In ihrem Grußwort blickte Brinkmeier auch auf die vergangenen Jahre zurück, in denen sich das Gebäude der Heinrich-Drake-Realschule immer wieder als „Wundertüte“ erwiesen habe. 2009 wurde die erste Schadstoffbelastung festgestellt. Nach der erfolgreichen PCB-Sanierung wurden jedoch bereits 2010 neue Schadstoffe, Benzylalcohol und Benzaldehyd, in den Räumen gemessen, woraufhin diese durch das Gesundheitsamt des Kreises gesperrt wurden. Der Unterricht wurde mit Übergangslösungen aufrecht erhalten. Verschiedene Raumalternativen wurden geprüft.

Schließlich wurden Container als Ersatzschulräume aufgestellt und die Errichtung eines Neubaus für die

Heinrich-Drake Realschule durch den Rat der Stadt Detmold beschlossen. „Mit der Einweihung des Neubaus hat sich diese Wundertüte jetzt in eine Schultüte verwandelt“, schloss Brink-

meier lächelnd. Am Samstag, 29. November sind alle Eltern, Ehemaligen und Interessierten zu einem „Tag der offenen Tür“ eingeladen und dazu, das neue Gebäude zu besichtigen.

Wir führten die Sanitärinstallation aus!

Rehme

Sanitär Heizung Klima

Dammstr. 1+2 · 32694 Dörentrup
Tel. 05265 / 227 · rehme@t-online.de



Insgesamt investierte die Stadt Detmold rund 11,5 Millionen Euro für den Neubau.

KUKUK BAUUNTERNEHMEN

Alle anfallenden Tiefbauarbeiten wie:
Straßen-, Kanalisations-, Pflaster- und Erdarbeiten

Seit 1902

33039 Nieheim • Alersfelde 34
Telefon 0 52 74 - 3 93
Telefax 0 52 74 - 16 69

HEIZUNG · LÜFTUNG · KLIMA · SANITÄR

T&R

GEBÄUDE SERVICE
Grasweg 22 · 32657 Lemgo
Tel.: 05261 / 77 99 50

Frischluff für die HDR
Heinrich-Drake Realschule

DieKlimaexperten.de

Planung, Beratung, Bauleitung von Elektroanlagen

ibk

Ingenieurbüro
W. Kloberdanz GmbH

Marie-Curie-Straße 2
32760 Detmold
Telefon 0 52 31 / 9 26 77-0
Telefax 0 52 31 / 9 26 77-7
info@ib-kloberdanz.de
www.ib-kloberdanz.de